

08.09.2018 Herbstfest in Dernau

Uwe Höllger schreibt dazu:

Der erste Auftritt seit längerem 08.09.2018 Liebe Sänger und Freunde unseres Chores, gerne folgten wir mit knapp 30 Sängern und vielen unserer Ehefrauen und Freunde der Einladung des Männergesangsvereins Lo-reley 1857 Dernau e.V. zum Herbstkonzert in die Festhalle der DAGER-



NOVA in Dernau. Hatten wir doch endlich auch mal ist. Neben uns reiste Ahrbrück 1913 e.V.,

an. So- sind alte manch rem schnell der über- und Qua-



wohl die Dernauer als auch die Ahrbrücker Bekannte von uns, mit denen wir schon schönes und stimmungsvolles Fest auf unse-Waldfestplatz feierten. Und so kam es auch zu einem engen Schulterschluss. Auch wenn Abend organisatorisch etwas holprig war, zeugte dagegen der Gesang durch Harmonie lität. Wir sangen nicht nur bekannte Lieder

aus unserem Repertoire, sondern griffen mit „Untreue“ auch mal ganz tief in die Liederschatztruhe. Dem einen oder anderen waren die Lieder unseres ersten Teilauftritts zu nächst nicht stimmungsvoll genug für ein Jedoch überzeugten der lang anhaltende das anschließend oft ausgesprochene Lob Zweifler, dass unser Chorleiter mit der wieder einmal genau richtig lag. Und er auch mit der Qualität unseres Gesanges den, wie wir seiner Mimik eindeutig entkonnten. Nur an der „Kleinen Barke“ müssen seiner Meinung noch etwas feilen... Unabhängig davon hatten wir wieder einen sehr stimmungsvollen Abend mit unseren Lieben und Freunden bei gutem Wein oder Bier und einem leckeren Häppchen.



Herbstfest. Beifall und die wenigen Liedauswahl selbst war sehr zufrieden nehmen ten wir nach

Viele Sangesgrüße von Uwe